

Atemschutzlehrgang im KBI Bereich SAD Land 2

Mit Erfolg legten Rene Darr, Oliver Fenz, Johannes Götzer, Tobias Stubenvoll und Stefan Kunze die Landkreisausbildung zum Atemschutzträger ab.

Unter der Leitung von den Kommandanten und Atemschutzausbildern Hans Bellmer und Manfred Lehmer wurden den Lehrgangsteilnehmern die Einsatzgrundsätze, Verhaltensweisen und zahlreiche praktische Fähigkeiten im Umgang mit den Atemschutzgeräten antrainiert.

Die Lehrgang wurde bei der FF Teublitz abgehalten. Zum Abschluss der Ausbildung und bestandener schriftlicher Prüfung fand noch eine große Einsatzübung statt. Hier wurden alle Teilnehmer unter Einsatzbedingungen nochmal auf „Herz und Nieren“ getestet. Nach getaner Arbeit und Manöverkritik, überreichte KBI Thomas Schmidt den frisch gebackenen „Atemschützern“ die Zeugnisse.

